

Maria Ressa

Maria Ressa est une journaliste renommée, écrivaine et défenseure des droits de l'homme, née le 2 octobre 1963 aux Philippines. Elle est surtout connue pour son engagement en faveur de la démocratie, de la liberté de la presse et de la lutte contre la désinformation.

Maria Ressa a commencé sa carrière journalistique dans les années 1980, en travaillant pour divers médias aux Philippines, comme par exemple "CNN". Elle a acquis une réputation internationale en tant que reporter de guerre, couvrant des conflits tels que la guerre en Irak et la crise des réfugiés en Afghanistan. En 2012, Maria Ressa a cofondé "Rappler", un média en ligne basé aux Philippines, qui s'est rapidement imposé comme une communication indépendante et critique dans le pays. Rappler s'est distingué par son approche innovante du journalisme, en utilisant les médias sociaux et la technologie pour toucher un large public. Cependant, la carrière de



Maria Ressa a pris un tournant dramatique à cause de ses critiques ouvertes envers le président philippin Rodrigo Duterte et son administration. En 2018, elle a été arrêtée pour des accusations de cyberdiffamation et de violation des lois sur la propriété étrangère, des charges largement considérées comme des représailles politiques contre son journalisme d'investigation. Ces arrestations ont suscité une colère internationale et ont mis en lumière les défis auxquels sont confrontés les journalistes indépendants dans des environnements politiques hostiles.

Maria Ressa est devenue un symbole mondial de la lutte pour la liberté de la presse et contre la répression gouvernementale. Son parcours illustre les risques encourus par les journalistes engagés dans des sociétés où la démocratie est mise à l'épreuve. Elle a reçu de nombreux prix et reconnaissances pour son courage et son engagement, notamment le Prix Nobel de la paix en 2021. Malgré les défis auxquels elle est confrontée, Maria Ressa continue de plaider pour la démocratie, la liberté d'expression et la responsabilité des médias. Son histoire inspire de nombreux journalistes et militants du monde entier à défendre les principes démocratiques fondamentaux.